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Vivemos um momento em que passamos a refletir e
pensar em coisas que talvez nem parecia ser tão
importante, ver e observar coisas que talvez nem
tivéssemos reparado antes, e ao descobri-las
aprendemos muito. Nesse período tão confuso é difícil
saber o que fazer, mas percebi que sempre é tempo de
aprender e descobrir algo. Como tenho mais tempo
agora, aproveitei para usá-lo ao meu favor. E agora
compartilharei três experiências que tive nessa
tediante quarentena!
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O primeiro livro que me encantou : 

     Eu sempre pensei que nunca conseguiria me
interessar real por algum livro, já que li tantos e
nunca foi prazeroso. Vi e ouvir pessoas relatarem o
quanto ficam encantadas lendo tal livro, e só pensava:
nossa como elas conseguem? É tão chato e cansativo.
Mas isso foi só até eu descobrir o livro “não se enrola
não”, coleção da escritora Isabela Freitas. Nunca
fiquei tão boba vendo algo ( não estou contando as
vezes em que vi jogos do meu time, ok!) , eu li e vivi o
livro, me senti dentro da história! 
    Desenvolvi minha escrita, e descobrir mais uma
distração que posso ter nessa quarentena. 
    É achei que isso não fosse possível,e agora quero
ler a coleção inteira. 



Mecha no cabelo : 

  Bom, eu sempre tive vontade de fazer aquela
mudança radical no cabelo. Olhava tantos famosos
mudarem de visual e nem parecia difícil. E por que não
mudar um pouquinho nessa coisa tediante, chamada
quarentena. 
 - vou pintar de rosa! Decidi, enfim! 
Com a ajuda de um amigo pintei as duas mechas à
frente do cabelo, uma de cada lado.
- vai ficar fashion!! 
Não ficou ruim, vai ! Eu gostei! 
Descobrir que mudar faz bem, e faz parte né!
Convenhamos, não ficou bem o resultado que imaginei
e esperava,
não é tão simples como me pareceu, necessitava de
cuidados e paciência. Aí  aprendi que nem sempre
 vamos conseguir ficar com o cabelo igual das
celebridades e blogueiras que acompanhamos no
Instagram, pelo menos não assim, de repente. 



Meu amor pelo futebol: 

   Um dos meus sonhos é me tornar um dos grandes
nomes no cenário do jornalismo esportivo. Tipo a
Renata Fã, sabe ?! 
Desenvolvi uma paixão por esse esporte onde
descobrir meu lugar. 
Com ele vivi um ano incrível onde vi meu clube
levantar varias taças. 
Ver e rever esses jogos sempre me trouxeram paz e
me fez um bem danado.
Mas agora tu faz bem mais sentido, com o avanço da
pandemia, o futebol foi um dos tantos programas
interrompido. Está voltando aos poucos, porém
evidente que não será o mesmo:
As comemorações dos jogadores, a reunião das
torcidas, os treinamentos... 
Percebi o quanto tudo foi importante, e talvez eu nem
tenha dado o devido valor. Então estou usando
também o meu tempo  “livre” para rever os jogos que
me encantaram e descobrir mais sobre a história
desse esporte fantástico.




